

## **Alemania. Asamblea general de VkPF. Domingo 9 de marzo 2008.**

Junto a otras cuestiones de fondo, las elecciones para el comité directivo estaban también en el programa de la asamblea general anual de VkPF de Vallendar. Como después de 6 años de presidencia, Ernest Sillmann no podía ser candidato de nuevo, era necesario nombrar a un/a nuevo/a presidente/a. Como, tras cierto tiempo de consultas y deliberaciones, no había más que un candidato que fue elegido por unanimidad, estaba claro que se trataba no sólo de un cambio de persona, sino también de un cambio de generación. Con Claus Schiffgen, ha sido confiada a un representante de la generación “más joven” la tarea de orientar de forma conveniente durante al menos dos años el rumbo de VkPF. El elegido destacaba, sin embargo, de inmediato que para él, como para todos los que aún se encuentran “en plena actividad profesional”, no es posible aceptar esta función si no es a condición de que todos los miembros de VkPF estén dispuestos a cargar con tareas delegadas, aunque éstas se encuentren hoy principalmente bajo la competencia del presidente. Éste será el único medio de encontrar el equilibrio entre la dirección de VkPF, su profesión y su vida privada. Claus Schiffgen continuará asumiendo su función precedente de Webmaster, y es a Alfred Schlotter a quien se ha encomendado la dirección editorial de Mitteilungsblatt: éste ha sido confirmado como secretario de redacción por dos años.